

¿CÓMO ESPERAMOS TENER RESULTADOS DIFERENTES?  
¡ SI CONTINUAMOS HACIENDO LO MISMO CADA DIA, SIN CAMBIAR NADA!!!!!!

**Primer Informe de Gobierno**

**Gabriela Ruiz Benítez**

**Presidenta de la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas**

Lic. Eduardo Rivera Pérez  
Presidente Municipal de Puebla

Lic. Fernando Manzanilla Prieto  
Secretario General de Gobierno

Lic. Myriam Arabian Couttolenc  
Delegada de la Sedesol

Dip. Mario Riestra Piña  
Líder de la Fracción Parlamentaria del PAN en el Congreso del Estado

**Señoras y señores:**

Es para mí un honor el día de hoy acudir a esta sesión solemne de Cabildo a rendir cuentas e informar a los ciudadanos de La Junta Auxiliar Romero Vargas, al Ayuntamiento de Puebla, al gobierno del estado y al Congreso local: las obras, actividades y gestiones que se han llevado a cabo en el periodo de la administración 2011- 2014.

Estoy convencida que en la vida democrática de todos los servidores públicos el aspecto más importante en su labor es la rendición de cuentas, de tal manera que los ciudadanos dispongan de la información oportuna y transparente para evaluar el desempeño de los mismos.

El marco jurídico del actuar de las juntas auxiliares, definido en la Ley Orgánica Municipal en su artículo 230, donde establece el coadyuvar con el ayuntamiento en el desempeño de sus funciones. Para este fin ejercerán dentro de los límites de su circunscripción y bajo la vigilancia y dirección de aquellos, entre otras las atribuciones siguientes:

solicitar al respectivo ayuntamiento recursos que deberán aplicarse a la satisfacción de los gastos públicos del pueblo, remitar al ayuntamiento con la oportunidad debida para su revisión y aprobación los presupuestos de gastos del año siguiente, Promover ante el ayuntamiento de su jurisdicción la construcción de obras de interés público que estimare necesarias. IV. Procurar la debida prestación de los servicios públicos y en general la buena marcha de la administración

pública e informar al ayuntamiento sobre sus deficiencias. Derivado de esta lectura es imprescindible señalar que las administraciones auxiliares carecen de asignación de recursos económicos para la ejecución de obra y que la labor que realizamos es a través de la gestión con dependencias municipales, estatales y federales, no obstante se contribuye con aportaciones económicas directas a peticiones ciudadanas con los recursos recaudados por el Registro Civil y servicios administrativos.

De esta manera con la colaboración de los tres niveles de gobierno en este periodo que se informa se pudieron atender las necesidades de los ciudadanos y resolver las distintas situaciones que se presentaron en la comunidad invirtiendo en:

- \* Seguridad Pública
- \* Pavimentación de calles y avenidas
- \* Mejoramiento del alumbrado público
- \* Rastreo de calles y retiro de escombros.
- \* Construcción de guarniciones y banquetas.
- \* Apoyos para grupos vulnerables
- \* Fomento de actividades de recreación familiar e identidad comunitaria.

Basados en el Plan Municipal de Desarrollo 2011- 2014, que encabeza El Mtro. Eduardo Rivera Pérez, la Presidencia de la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas concretó su trabajo en cinco rubros.

1. Seguridad Pública
2. Servicios Públicos
3. Gestión Social
4. Juventud y Deporte
5. Administración de Recursos.

#### Seguridad publica

Desde hace tiempo, la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas ha sido identificada como un foco rojo por las autoridades, la imagen que tiene nuestra comunidad ha sido devaluada ante la sociedad. Somos un referente de violencia, delincuencia, inseguridad y eso nos ha generado problemas de toda índole.

Uno de nuestros principales objetivos , desde el inicio de esta administración ha sido generar esfuerzos para garantizar la seguridad como principio fundamental para todas las personas que habitan en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas, brindando invariablemente servicios de calidad, desarrollando iniciativas para prevenir la comisión de delitos y auxiliar a los ciudadanos ante casos de emergencia, así como promover servicios sociales y comunitarios en conjunto con la sociedad civil y otras dependencias de gobierno estatal y municipal.

Los representantes de este gobierno creemos firmemente que sólo a través de nuestros valores, de nuestro trabajo en corresponsabilidad con los ciudadanos, podremos cambiar la imagen de nuestra junta auxiliar y convertirla en una población donde prevalezca la paz social, el estado de derecho y la seguridad pública.

Al evaluar la situación, se encontró la administración sin elementos de seguridad capacitados, no había unidades móviles para atender a la ciudadanía y en términos generales era nula la protección a nuestros habitantes y en respuesta a ello de forma inmediata se contrataron 12 policías auxiliares y se inició patrullaje con una unidad.

Sin embargo al proponer la aplicación de los exámenes de control de confianza para los elementos y obtener su rechazo al control, esta administración auxiliar se suma a la firma de convenio de colaboración con la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y a partir del 10 de junio de 2011 es asignada con el apoyo del sector, una fuerza policial de 18 elementos y 2 vehículos, que actualmente y ante la persistencia de esta administración sigue vigente.

A la fecha se han atendido 925 llamada de auxilio, se logran 138 remisiones principalmente por la alteración del orden público, por ingerir bebidas alcohólicas en la vía pública, consumo de sustancias toxicas y estupefacientes se realizaron 38 operativos en las instituciones educativas oficiales, para evitar e inhibir a los grupos de vandalismo y el bullying.

Se apoyó brindando la seguridad en las fiestas parroquiales de la Capilla del Carmen, San José Ciltaltepetl, Cristo Rey y La Purísima Concepción.

En las festividades de semana Santa se montó un operativo con 200 elementos de seguridad pública solicitando el apoyo de Protección Civil Municipal, Bomberos y Ambulancias, para evitar inhibir situaciones de riesgo.

Las acciones para reforzar la seguridad pública en el junta auxiliar, incluyen solicitar al Departamento de Prevención del Delito y Atención a Víctimas, de la secretaria de ssptym el programa Colono Alerta para que los ciudadanos puedan participar activamente en prevenir e inhibir actividades ilícitas mediante la correcta implementación del programa.

Incentivando la participación de los Directivos de planteles escolares y atendiendo la creciente demanda de seguridad por parte de los ciudadanos, se solicitó el apoyo a la Secretaria de Seguridad Pública del Estado, para reforzar la inhibición de acciones de inseguridad que prevalecían.

Con el apoyo del Lic. Ardelio Vargas Fosado Secretario de Seguridad Pública del Estado se reforzó el patrullamiento , reportando avances importantes en el mes de Julio pasado afianzando la imagen de la Junta Auxiliar como modelo estatal en la aplicación de proyectos de seguridad, Proximidad Social Y Participación Ciudadana.

Lográndose mediante la aplicación de estrategias de medidas preventivas y disuasivas contra la comisión de delitos, con el reforzamiento de la figura policial ante la sociedad civil. Todo esto puesto en marcha a través del Programa Plan Prevenir Comunidad, desarrollándose en 4 ejes de acción , Seguridad, Vigilancia, Cero Tolerancia, y Recuperación de Espacios Públicos, trabajando en estos de manera simultánea, atendiendo a los dos primeros se ha dispuesto de un estado de

fuerza permanente de 177 elementos y de los recursos materiales necesarios para garantizar la efectividad.

En cuanto a la recuperación de espacios públicos y participación ciudadana se ha trabajado con el voluntariado de la secretaría de seguridad pública del estado quienes cada domingo generan proximidad social y fomentan actividades en pro de las familias.

Quiero resaltar la presencia constante de los mandos operativos del Plan prevenir comunidad en este tiempo transcurrido, quienes con su solidaridad han obtenido resultados palpables para su corporación y lo más importante para nuestra comunidad.

En el rescate de espacios públicos y prevención del delito, se trabaja de manera coordinada en el proyecto encabezado por el voluntariado de la secretaria general de gobierno enfocando las actividades en la recuperación del Parque Independencia de la Colonia del mismo nombre formando grupos de jóvenes y niños para su participación en el Centro Comunitario, quienes serán los detonadores del cambio, ya que al día de hoy dicho espacio se encuentra afectado por acciones propias de vandalismo.

Con todas estas acciones buscamos regresar la tranquilidad y paz social a nuestra comunidad, haciendo partícipes de este cambio a niños, jóvenes, adultos, adultos mayores, profesionistas, a.c., líderes, iglesias y todos aquellos que quieran aportar y construir una mejor comunidad, una mejor ciudad y un mejor País

Agradezco en este tema la voluntad y sensibilidad de los encargados de la seguridad en el estado y municipio, Lic. Ardelio Vargas Fosado y Mtro. Amadeo Lara Terrón, pues sin su apoyo y su trabajo los habitantes de esta comunidad seguirían inmersos en la ola de violencia. Muchas gracias.

En el ámbito de protección civil apoyamos a remediar los severos daños que provocaron las inundaciones en las colonias Getsemaní, Aztcapozalco, La vega, Santa Cruz Buena Vista en la rivera del atoyac y calle Guerrero que afectaron a mas de 1,500 habitantes, con retroexcavadoras para el desazolve de las barrancas, camiones acuatech, camiones de carga y costales de arena, bombas de extracción de agua con motor de gasolina, colchonetas, cobertores, aplicación de vacunas y entrega de kits de cloración para cisternas, habilitando el domo de la parroquia como albergue entregando por parte del dif. Municipal lunches y despensas para las familias afectadas, erogando esta administración auxiliar un monto de \$20.000.00 para la atención de las peticiones ciudadanas específicas.

Agradezco la colaboración oportuna de la CONAGUA, Dif. Municipal, la dirección de Juntas Auxiliares, Protección Civil estatal y municipal, el Centro de Salud de esta comunidad y quiero hacer especial mención a mi equipo de trabajo que sin escatimar esfuerzos estuvieron en todo momento al servicio de la comunidad trabajando día y noche en las acciones descritas anteriormente y en particular en la limpieza de las cisternas de las casa afectadas

## Servicios Públicos

La falta de servicios públicos y la deficiencia de los ya existentes ha sido una prioridad para esta administración mejorarlos, porque estamos convencidos que brindar servicios de calidad ayuda a mejorar la calidad de vida de la comunidad.

Con la intervención de los gobiernos estatal y municipal se han podido mejorar las vialidades, pavimentado como nunca antes calles que siendo av. principales se dejaron en el olvido por administraciones anteriores.

Esta administración realizó distintas gestiones, luchamos y trabajamos para ser incluidos y beneficiados con el programa "Mil Calles" del Ayuntamiento de Puebla. Conseguimos mediante acuerdos con la secretaría de desarrollo social Y participación ciudadana la pavimentación de las siguientes vialidades:

- \* Anáhuac con una inversión de un millón 583 mil, 456 pesos.
- \* Privada López Rayón con un monto de 567 mil 201 pesos.
- \* Emiliano Zapata cuya inversión fue de un millón 87 mil 608 pesos.
- \* Calle Popocatepetl, la cual tuvo un costo de un millón 311 mil, 737 pesos.
- \* Calle 20 de Noviembre

En la Loma Santa Cruz Buenavista, el Ayuntamiento pavimentó las siguientes calles:

- \* Cañada, Revolución y Monte Albán con un costo total de 13 millones 125 mil, 678 pesos.
- \* Calle 21 de Marzo, la Unión, Privada 21 de Marzo, Calle Florencia, y Chapultepec, con una inversión de 7 millones 715 mil, 88 pesos.
- \* Calle 20 de Noviembre, 16 de Septiembre, Privada la Loma, calle 5 de Mayo, Privada Paraíso, con una inversión de 6 millones, 406 mil 19 pesos.
- \* Cabe mencionar que las privadas Monte Albán Florencia y Privada del Cielo tuvieron un costo de 5 millones 111 mil 688 pesos.

Mientras tanto, el gobierno del estado a través de su programa de pavimentación de calles en donde se beneficio el cuadrante Norponiente ubicando en la colonia Villa Olímpica e Independencia, se pavimentaron 24 vialidades, de las cuales la junta auxiliar designó mediante acuerdo con la secretaria de infraestructura las siguientes:

- \* República del Perú.
- \* Álamo.
- \* Privada República Mexicana.
- \* Zaragoza desde la segunda Privada Puebla, hasta la segunda Privada Fresno.
- \* Primera de Puebla.
- \* Privada el Esfuerzo.
- \* Tabasco.
- \* Privada Florentino Pérez Gilbert.

Y por asignación directa la administración estatal, intervino las siguientes calles:

- \* República del Salvador.
- \* Inglaterra.
- \* República de Venezuela.
- \* República de Rumania.

- \* República de Suecia.
- \* República de Canadá.
- \* República de Alemania.
- \* República de Holanda.

Quiero compartir el orgullo y la satisfacción del trabajo realizado en esta comunidad particularmente que vecinos organizados han demostrado que sumando esfuerzos, recursos humanos y financieros consiguieron el adoquinamiento de su calle "Cerrada de Patriotismo", donde nosotros fuimos el medio que gestionó el suministro del adoquín generado por la remodelación del primer cuadro del centro histórico de la ciudad de Puebla y con una aportación económica de \$ 10,000.00 .

Otro de los logros de esta administración es el servicio de rastreo y bacheo de las siguientes calles:

- \* Monte Albán.
- \* 20 de Noviembre.
- \* Cañada.
- \* 16 de Septiembre.
- \* Diagonal Central.
- \* Río Nilo.
- \* López Mateos.
- \* Vicente Guerrero.
- \* Buenos Aires.
- \* República de la U.R.S.S.
- \* Malintzi

Y en Santa Cruz Buenavista:

- \* Nuestra Señora de los Ángeles.
- \* Vicente Guerrero.
- \* Unión.
- \* Jurisprudencia.
- \* Popocatepetl.
- \* Abasólo.
- \* Constitución.
- \* Segunda Cerrada de Oaxaca.

Se bachearon las calles:

- \* Hombres Ilustres.
- \* Mina.
- \* Morelos.
- \* Vicente Guerrero.
- \* Camino Nacional.
- \* Calzada Cristo Rey.
- \* Miguel E. Abed.
- \* Guadalupe Victoria.
- \* Guadalajara.

### Gestión de apoyos para planteles educativos

Atendiendo a la inquietud de padres de familia esta administración auxiliar convencida de que la creación de espacios seguros y dignos para los estudiantes contribuye a la educación y a reafirmar valores y principios universales ha gestionado de manera exitosa a través de construyamos juntos el apoyo para las siguientes instituciones educativas:

Kinder Las Horas Felices. Entregando un monto de \$34, 473.00 y la mano de obra por cuenta de los padres de familia, para la rehabilitación de aulas.

Telesecundaria Vicente Suarez. Beneficiada con un monto de \$ 25, 729.00 y la mano de obra por cuenta del comité de padres de familia., por concepto de construcción de barda perimetral.

Bachillerato U20, que fue beneficiado con un monto de \$74, 986.36 para la construcción de un modulo de psicología contando con la aportación de los padres de familia para la mano de obra.

Escuela Rafael Jimenez de la Colonia Santa Cruz Buena Vista se beneficia con la semaforización que garantiza la seguridad de los alumnos y soy el conducto del agradecimiento del comité de los padres de familia para la Dirección de Tránsito Municipal.

Apoyo a los comités de padres de familia pro- graduaciones beneficiando a las siguientes instituciones educativas: Primaria Netzahualcóyotl, Melchor Ocampo, Benito Juárez Turno Matutino y Turno Vespertino, Bachillerato U20, Técnica 52, con un monto de aportación de \$22.000.00.

### Mejoramiento de la imagen urbana

La imagen urbana de la junta auxiliar, es prioridad para esta administración, mejorarla es un reto y la participación ciudadana juega un papel preponderante buscando generar comodidad y sentido de pertenencia, el cuidado y respeto de los inmuebles es un ejercicio de corresponsabilidad ciudadana ya que todos día con día, mejoraremos la situación actual.

La administración auxiliar gestionando los recursos para la restauración del primer cuadro de la comunidad rehabilitó el Salón Social, inmueble que había sido olvidado por administraciones anteriores, con una aportación directa de \$54, 658. 000.00. con esta acción restauramos estas instalaciones, se colocaron lámparas, se reparó la instalación eléctrica, se cambiaron laminas, vidrios, colocación de piso de cerámica y el suministro de pintura del inmueble.

Se remodeló el Kiosco, con una aportación municipal de 35 mil 868 pesos y nosotros 12 mil 500 pesos y la mano de obra para la pintura, se colocó alumbrado y se rehabilitaron los jardines del zócalo.

Con recursos propios por \$35,000.00 se dio mantenimiento a las instalaciones de la presidencia, pintando la fachada, cambiando ventanales y mobiliario para la recepción, así mismo se aportaron \$19.000.00 para la restauración de 4 de las 8 rejillas ubicadas en calle Camino Nacional y Forjadores, que es uno de los principales accesos viales a esta junta auxiliar.

Como trabajos complementarios para el mejoramiento de la imagen urbana se retiró el escombro de la calle Primero de Mayo, que se ubica entre la calle Puebla y calle Veracruz con una aportación del Ayuntamiento de 29 mil pesos, y por parte de esta administración auxiliar el monto de 9 mil.

### Alumbrado Público

El alumbrado como factor de seguridad para inhibir situaciones de riesgo es otra de las prioridades de esta administración que ha generado los siguientes beneficios:

Instalación de 35 lámparas beneficiando a las siguientes calles:

- \* 4 luminarias en la prolongación de la calle Puebla a un costado de la Secundaria Técnica.
- \* 2 luminarias en la calle Cerrada República Mexicana.
- \* 2 lámparas en Calzada Cristo Rey.
- \* 3 lámparas en la calle Citlaltepétl.
- \* 2 luminarias en la calle Guerrero.
- \* Una lámpara en la calle Jurisprudencia.
- \* 2 lámparas en Privada Hombres Ilustres.
- \* Una luminaria en la calle 3 de Mayo.
- \* 2 lámparas en la calle Bulgaria.
- \* 3 más en la calle Flores Magón.
- \* Otra en la República de la U.R.S.S.
- \* 3 lámparas en la Cuchilla Ermita.
- \* Una lámpara en la calle Hidalgo.
- \* Una luminaria en la Prolongación Guerrero.
- \* Una lámpara en la calle Camino Nacional.
- \* Otra en la Privada Oaxaca.
- \* Y una más en la calle Zaragoza.
- \* se instaló el servicio de energía eléctrica en el gimnasio al aire libre.

### Programa de Rescate de Espacios Públicos.

El rescate de nuestros espacios públicos, es de vital importancia ya que por mucho tiempo algunos de ellos han estado abandonados, no se han intervenido y más allá de significar un solución para que nuestros niños y jóvenes practiquen deporte, o realicen actividades recreativas, se han convertido en los lugares donde las pandillas se albergan afectando el entorno de nuestra comunidad.

El 27 de septiembre de 2011 se inició el rescate de espacios públicos por parte del municipio de Puebla, en donde la intervención de esta administración auxiliar jugó un papel preponderante en la generación de los acuerdos con la comunidad y lograr la disposición del predio para la construcción de la Unidad Deportiva Interdisciplinaria, reubicando la tradicional representación de la vida y Pasión de Cristo de Semana Santa. Destacando la colaboración del comité de obra y en especial del Dr. Jorge Morales Flores, a quien le agradezco su participación, que nos permite disfrutar los 365 días del año los beneficios de la obra que ha impactado en la calidad de vida de los habitantes de esta comunidad.

Para la construcción de este importante espacio deportivo, el gobierno federal a través de la Sedesol invirtió 3 millones de pesos y agradeciendo a la delegada, Myriam Arabian por las atenciones que ha tenido la dependencia con nosotros. El gobierno municipal invirtió 3 millones 52 mil pesos. El total de la inversión suma 6 millones 52 mil pesos y la Unidad Deportiva Interdisciplinaria beneficia a 2 mil 928 mujeres y 2 mil 239 hombres.

El Gimnasio al aire libre que se gestionó con el Instituto Municipal del Deporte con una inversión aproximada de \$500,000.00 y con apoyo económico de la administración auxiliar de \$37,000.00 para el retiro de escombros del predio y la instalación de la malla perimetral, beneficiando mensualmente a un promedio de 1,500 niños y jóvenes de nuestra comunidad.

### Gestión Social

La familia como núcleo de la sociedad y como origen de los valores y principios universales es el eje del actuar de esta administración, retomando las costumbres y tradiciones de la comunidad en la búsqueda de nuestra identidad social estamos llevando a cabo actividades culturales, artísticas, deportivas y sociales para la integración de las familias. Brindando atención especial a los grupos vulnerables y a familias de escasos recursos que recurren a la presidencia como medio de apoyo

Por ejemplo al día de hoy se han otorgado 2 mil 431 despensas, las cuales han sido repartidas de manera mensual para beneficiar a 172 personas con problemas de desnutrición y a 59 personas discapacitadas.

Complementando con la entrega de 31 aparatos ortopédicos; 3 sillas de ruedas, 2 prótesis 4 auditivos, 13 bastones, 8 andaderas y 1 par de muletas.

En apoyo alimentario para instituciones educativas se beneficiaron a 624 niños con los desayunos fríos por parte del DIF Estatal y Municipal; las instituciones donde se repartieron son:

\* Como gestión de ingreso para el apoyo recibe; el Preescolar "Horas Felices", donde se beneficiaron a 180 niños.

Y como beneficiarios del programa permanentes

\* CAIC 1 Romero Vargas, atendiendo a 88 niños.

\* CAIC 2 Romero Vargas, atendiendo a 20 niños.

\* CAIC Pueblo Nuevo, atendiendo a 36 niños.

En diciembre implementamos el programa emergente de apoyo alimentario por temporada invernal, para aquellas personas de escasos recursos; se repartieron 500 despensas y 50 piernitas de cerdo. Por parte del dif. Estatal y municipal respectivamente.

Como actividades de participación ciudadana se realizaron los siguientes eventos:

Caravanas por la Familia "Fortaleza Poblana" que se realizó el 27 de mayo de 2011, logrando reunir a 2 mil personas que desarrollaron actividades enfocadas a la recreación y unión familiar evento que fue dotado de recursos financieros por parte de esta administración auxiliar por un monto de 25 mil pesos.

El 7 de julio de 2011 se llevó a cabo la segunda caravana denominada "Buen Trato de la Familia", en la cual reunimos a 600 personas. Mientras que el 4 de noviembre de 2011, se realizó la cuarta reunión del DIF Estatal y Municipal con las presidentas de los subsistemas municipales de las juntas auxiliares, en las cuales se dan a conocer el seguimiento de los programas y apoyos de ambas instituciones en favor de estas comunidades, para la realización de dicho evento erogamos 8 mil pesos.

Preocupados por la tendencia de conductas de *bullying*, los embarazos no deseados y la violencia en las escuelas, solicitamos la ayuda del DIF municipal para que brindara pláticas, talleres y cursos a los alumnos de nuestras instituciones así como ayuda en materia psicológica y jurídica, ya que todos tenemos el derecho a ser respetados y a disponer de las oportunidades para salir adelante.

Con el DIF Estatal integramos al primer grupo de 10 mujeres de esta junta auxiliar al programa de "Crédito a la Palabra de la Mujer" y actualmente estamos realizando las gestiones necesarias para integrar al segundo.

Quiero hacer mención especial del apoyo recibido por las presidentas del DIF Estatal Lic. Martha Erika Alonso de Moreno Valle y municipal la Lic. Liliana Ortiz de Rivera, ya que con su sensibilidad hemos ayudado a grupos vulnerables de esta comunidad y trabajar en el fortalecimiento familiar como medio para consolidar una mejor sociedad. Muchas gracias a ambas por todo el respaldo y apoyo.

(En esta comunidad como parte de las costumbres que han persistido se consideran como importantes)

En Las celebraciones trascendentes de la comunidad hemos participado en el tradicional Grito de Independencia evento que reúne a cientos de familias en donde la administración organiza bailes, concurso de la reina de las fiestas patrias, y el desfile del día 16. Ejerciendo un presupuesto de \$160,000.00 con una aportación municipal de \$15,000.00.

la fiesta patronal de la Purísima Concepción que este pasado 8 de diciembre se celebró con la participación de la Orquesta Esperanza Azteca, concierto que fue organizado por la administración, contando con la participación de la parroquia, las a.c. J- PROMEXICO. Y . Unidad Servicio y Desarrollo recaudando un total de \$90,000.00 de los cuales se hizo una donación de \$ 48,232.00 a la orquesta y \$24,300.00 a la parroquia de la Purísima Concepción para la reparación del reloj, el monto restante se aplicó en los gastos de ejecución.

El más significativo de la comunidad es La Representación de la vida y Pasión de Cristo en Semana Santa, costumbre que ha perdido su identidad pues ha sufrido divisiones que provocan un doble esfuerzo por las autoridades locales para lograr su realización, pero a su vez generan un área de oportunidad para sumar esfuerzos e impulsar el turismo no solo en nuestra junta auxiliar sino en nuestra capital. De Esta forma hemos colaborado con las representaciones Pablo de Tarso y el Divino pastor con una aportación directa de \$10,000.00 a cada grupo consiguiendo el apoyo de la Lic. Blanca Jiménez Castillo por \$20,000.00 distribuyendo de manera equitativa dicho recurso.

En materia de DEPORTE Y JUVENTUD.

Se instalaron dos puntos de activación física, se apoyó al torneo de barrios con el equipo representativo de la junta auxiliar, se colaboró con los campamentos del IMD y del Voluntariado de la secretaria general de gobierno con una participación de más de 280 niños y jóvenes.

Con en el Instituto Municipal de la Juventud se trabajó con el programa Brigada Urbana donde participaron más de 100 jóvenes en la pinta de grafiti y otras actividades, se contribuyó mediante acuerdo con la escuela Telesecundaria Vicente Suarez para la disposición del inmueble ex bachillerato Citlaltepelt e implementar el Espacio Poder Joven. Eventos y programas en los cuales participamos con aportaciones para su ejecución con montos superiores a los \$16, 000. 000.

Considero que la actividad más importante de los servidores públicos es el manejo y LA ADMINISTRACION DE RECURSOS con transparencia y responsabilidad, tema de especial interés para los ciudadanos ya que en muchas ocasiones se genera descontento social por la opacidad y falta de información afectando la vida laboral y personal de cada uno de los representantes de las administraciones en turno.

En este informe se han mencionado las aportaciones directas de la administración sin dejar de considerar los apoyos que se han brindado a iglesias que forman parte de nuestra comunidad, a eventos educativos y culturales; participando en premiaciones de concursos escolares; con apoyos para las 2 organizaciones de huehueres santa cruz buena vista y Hernández, y especiales; como las festividades el día de niño, concursos de ofrendas y halloweens de barrios, fiestas navideñas etc.

De esta manera la administración auxiliar ha invertido más de \$443,790.00 en los apoyos referidos. Y más de 198 apoyos ciudadanos equivalentes a \$200.0000 por concepto de donaciones en pago de servicios administrativos y de registro civil, pues nuestra comunidad recurre a la administración auxiliar ante la falta de recursos propios.

Concluyo este informe del periodo de la administración 2011- 2014 reiterando mi compromiso de trabajo, honesto y transparente, enfocado a resultados para el beneficio de nuestra comunidad, afirmando los valores que me han forjado y con la satisfacción del deber cumplido al encargo conferido por ustedes, **POR QUE SI QUEREMOS LOGRAR LO QUE AUN NO HEMOS ALCANZADO, NECESITAMOS HACER LO QUE AUN NO HEMOS INTENTADO**

Reitero mi agradecimiento a los tres órdenes de gobierno, así como a sus funcionarios ya que con su colaboración hemos cimentado las bases para el crecimiento de nuestra junta auxiliar Ignacio romero Vargas, así como a todo mi equipo de trabajo, a mi familia en especial, que son la inspiración de mi vida, gracias por todo su apoyo y por sobre todo a Dios.

Pues como el filósofo alemán Goethe dijo:

SI ESTAS VERDADERAMENTE COMPROMETIDO CON TU META EL UNIVERSO ENTERO CONSPIRARÁ A TU FAVOR PARA QUE APAREZCAN LOS INSTRUMENTOS Y LAS PERSONAS QUE TE PERMITIRAN LOGRARLO.

Muchas gracias.